

*L'instruction* comprend l'ensemble des matériaux dont on nourrit l'esprit.

*L'enseignement*, c'est surtout la méthode.

*L'éducation* au Canada, est excellente.

L'instruction y est très bonne.

Quant à la méthode, elle laisse beaucoup à désirer dans un bon nombre d'écoles élémentaires.

Il y a place chez nous pour le progrès. Les éducateurs du peuple, grâce à Dieu, le reconnaissent et il ne se passe pas une année sans que des améliorations s'ajoutent à des améliorations.

F. A. B.

---

### Une petite "blague" de M. Sauvalle.

Dans la biographie de Louis-Honoré Fréchette, par Marc Sauvalle, rédacteur de la *Patrie*, l'auteur, après avoir dit :

"Fréchette a accompli un prodige, une action d'éclat qui lui vaudra la reconnaissance éternelle des races présentes et futures, grâce à lui, nous avons vu disparaître ces hideuses clôtures en bois qui déparaient la face de nos demeures." !!!!!!!!!!!!!!!

Il ajoute :

"Grâce à lui aussi et malgré les efforts du belliqueux abbé Bailrigé, les saintes-faces et les mains ensanglantées ont été retirées des salons et releguées dans les oratoires."

La vérité en ceci, c'est que M. Sauvalle invente.

L'article de M. Fréchette sur la "décoration du salon" renferme beaucoup de choses vraies, agréablement dites ; certain point cependant est au moins contestable. Les prêtres qui conseillent à leurs ouailles d'orner leurs salons comme des chapelles ont tort ; et les écrivains qui excluent tout objet religieux du salon, à moins que ce ne soit un chef-d'œuvre, ont également tort. Pas d'objets religieux, pourquoi ? "Le salon est l'endroit le plus profane de la maison. C'est le lieu où l'on